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Í O M E L L O S O

B arred a  aseg u ra  en  A N R O  que “el éx ito  
in d iv id u a l es g a ran tía  d e l co lectivo ”

El p residente de 
C a stilla -L a  M an ch a, 
José M aría B arreda, 
aseguró la pasada  
sem ana que “el éxito  
in d iv id u a l es garan tía  
del éxito  co lec tiv o ” . El 
je fe  del E jecutivo  
au ton óm ico  hacía estas  
d eclarac ion es tras 
v isita r  la em presa de 
estru ctu ras m etálicas  
A N R O  de T om elloso , 
junto al consejero de 
Industria  y Sociedad  de 
la In form ación , José  
M anuel D íaz-S a lazar , y 
el a lca ld e de T om elloso, 
C arlos C o tilla s .

Esta empresa ha levantado, en
tre otras muchas, la infraestruc
tura metálica de la ampliación del 
M useo del Prado, la torre de 
control del Aeropuerto de Bara- 
jas, el Centro de Visitantes del 
aeropuerto Don Quijote, la torre 
de control de la Base Aérea de 
Torrejón o la base de Eurocop- 
ter en Albacete. Con estos éxi
tos a sus espaldas y otros gran
des proyectos en ejecución 
dentro y fuera de nuestras fron
teras, Barreda se mostró conven
cido de que ANRO es la mejor 
m anera de pulverizar tópicos 
como “los que vienen esperan
do algo pequeño y salen deslum
brados”, apuntó. Por ello, el jefe 
del Ejecutivo autonómico asegu

ró sentirse orgulloso de contem
plar y disfrutar del éxito de los 
hombres y mujeres de Castilla- 
La Mancha “porque la suma de 
estos esfuerzos individuales 
ofrecen como resultado el triun
fo de todos” .

A este respecto, Barreda re
cordó que los gobiernos tienen, 
entre otras muchas, la obliga
ción de ayudar al desarrollo de 
las empresas privadas. En este 
aspecto el Ejecutivo autonómi
co tiene claras sus actuaciones: 
conseguir que la escasez de 
agua no limite el crecimiento y 
desarrollo de la región; que todo

el que lo demande tenga acceso 
a la energía, y si esta es limpia 
mucho mejor, y  mejorar las co
m unicaciones m ediante auto
vías y  autopistas por toda la Co
munidad, corno son los más de 
2.800 kilómetros proyectados.

“Estamos haciendo las cosas 
con diligencia y eficacia”, ase
guró Barreda, a la vez que advir
tió que empresas como ANRO 
so n ías  que hacen crecer la fe 
que el presidente tiene en los 
hombres y mujeres de esta tie
rra.

Y es que de esta empresa lí
der en su sector, además de su

capacidad de desarrollo, el pre
sidente Barreda valoró su impor
tante apuesta por el capital hu
mano, cuidando su seguridad la
boral y  la  formación de sus tra
bajadores y  la alta inversión éñ 
investigación, desarrollo e inno
vación que realiza año tras año.

“Podéis contar siempre con 
la colaboración del Gobierno de 
Castilla-La Mancha porque so
mos cómplices de los que cola
boran en la riqueza de la región”, 
concluyó.

Por su parte, el director ge
rente de ANRO, Rafael Rodrí
guez, que advirtió que cumpli-

En la actualidad, ANRO  
cuenta con una plantilla de 
211 trabajadores y  técnicos, 
habiendo realizado una 
facturación superior a los 20 
millones de euros en 2007, y  
habiendo incrementado su 
plantilla un 35 p o r ciento en 
los últimos cinco años. 
Respecto de la siniestralidad 
laboral, Rafael Rodríguez 
aseguró que tienen como 
objetivo prioritario lograr no 
tener accidentes.
En los últimos años no se ha 
registrado ningún accidente 
grave y  el 75 por ciento de los 
accidentes leves producidos 
no precisaron de baja laboral. 
Igualmente, en los últimos 
cinco años ANRO ha llevado a 
cabo una inversión de 3,9 
millones de euros, de los 
cuales 2,2 millones han sido 
para  nuevas tecnologías y  1,6 
m illones p a ra  nuevas y  
m e jo r e s  in s to /a c io n e s .
E n  e l m is m o  p e r io d o  d e  t ie m p o  
esta empresa tomellosera ha 
intervenido en 117 grandes 
obras.

rán 50 años el próximo año, des
tacó el trabajo realizado por ge
neraciones anteriores y aseveró 
que “los castellano-manchegos 
no somos más pero tampoco 
menos que nadie y ofrecemos 
empresas muy competitivas”.

Cotillas destaca el alto ritmo de crecimiento económico de la ciudad
El alcalde de Tomelloso, Carlos 
Cotillas y el concejal de Urba
nismo, Vicente García Antón han 
dado a conocer los datos de esta 
área correspondientes al pasa
do ejercicio 2007, de los que de
ducen que el “crecimiento urba
nístico y económico de Tomello
so continúa aumentando según 
los datos aportados relativos a 
suelo industrial, licencias de 
obra y apertura y nuevas zonas 
de dotación pública en distintos 
puntos de la ciudad”.

Según sus palabras, durante 
el pasado año se tramitaron en 
el Ayuntamiento 656 licencias de 
obra, de las que 385 correspon
dieron a obra mayor y se otor
garon licencias para 150 naves 
industriales. Un dato al que dio 
especial relevancia el alcalde 
porque llega “en un momento 
que se está trabajando mucho en 
la generación de suelo indus

trial, dirigido a generar empleo y 
mantener la línea ascendente de 
la actividad económica de la ciu
dad”.

Durante el pasado año tam
bién se concedieron 767 licen
cias para viviendas de las que 
235 son VPO, unos datos tam
bién importantes para la primera 
autoridad m unicipal, ya que 
“ante el crecimiento demográfi
co de la ciudad hay una oferta 
adecuada canalizada desde el 
departamento de Urbanismo” 
que —dijo el alcalde— “está tra
bajando con rigor y eficacia” . 
Cotillas, en contra de la opinión 
que viene defendiendo su parti
do a nivel regional y nacional, 
considera que el ritmo es “muy 
iníeresante y similar al de años 
anteriores, teniendo en cuenta 
que en lo que llevamos de 2008 
ya se han tramitado 300 nuevas 
viviendas”.

Igualmente destacables son 
los datos sobre actividad comer
cial e industrial facilitados, ya 
que “desde el año 2002 continúa 
aumentando el número de pro
motores económicos que deci
den iniciar su actividad en To
melloso” . Así, durante el 2007 
se iniciaron 183 expedientes de 
los que se resolvieron 150 de 
ellos y en lo que se lleva de ene
ro se han presentado 10 nuevos 
a un ritmo de uno cada dos días. 
Ante estas cifras el alcalde qui
so aprovechar para “felicitar y 
agradecer a los promotores, in
versores y trabajadores autóno
mos que han decidido trabajar, 
generar empleo y riqueza en esta 
ciudad”.

También se puso de manifies
to en este encuentro con la pren
sa el aumento del patrimonio mu
nicipal conseguido el pasado 
año. De este modo se han ad

quirido 5.150 metros cuadrados 
en una antigua bodega de la ca
lle Alfonso XII, donde se ubica
rán el conservatorio y  la nueva 
biblioteca; una nave industrial 
en el P-22, donde se ha instala
do el departamento de electrici
dad; más de 13 hectáreas de te
rreno rústico para el campo de 
tiro y dos estudios de detalle im
portantes que permitirán revita
lizar dos zonas importantes de 
la ciudad, además de conseguir 
mas suelo público. Se trata de 
4.068 metros cuadrados al final 
de la calle García Pavón y García 
Lorca y 4.200 metros cuadrados 
en la antigua bodega Casajua- 
na, junto al parque Urbano Mar
tínez. Sobre esta última actuación 
destacó el primer edil que se tra
ta de una zona importante y muy 
atractiva, donde se respetarán 
las dos torres de destilería allí 
ubicadas, que incluirá 2.800 me

tros cuadrados de zonas verdes 
y más de 1.000 de viales.

Para este año, el departamen
to de Urbanismo está trabajan
do en habilitar mas suelo resi
dencial y público para que en el 
mercado siga habiendo posibili
dades sin que se eleve su precio 
desmesuradamente. Así, se ha 
terminado de urbanizar el P -16, 
está finalizando la urbanización 
del P-20 con más de 200.000 m2 
para uso residencial y se acaba 
de tramitar el sector-2 al final de 
la avenida Juan Carlos I.

Por último apuntó el alcalde 
que ya se ha iniciado la segun
da fase en la redacción del POM, 
un trabajo que va a buen ritmo y 
en el departamento de urbanis
mo se están cubriendo las pla
zas vacantes de administración 
y oficina técnica y se ha amplia
do con un arquitecto y una bol
sa de aparejadores.
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